

ダメ絶対 薬物防止教室

7月11日（木）常総地区保護司会、更生保護女性会の方々にお越しいただき、薬物乱用防止教室が開かれました。3年生4クラスに分かれそれぞれの教室で開かれた学習は、講師の先生方のお話しやビデオも交えてご教授いただきました。



3年1組



3年1組 新井菜月

実際に起きたことのお話を聞き、薬物がどれだけ怖いのかどれだけ依存しやすいのかを学びました。自分らしく生きるために絶対「薬物はしない」そう思えた防止教室でした。



3年2組



3年2組 山形楓華

薬物を乱用してしまうと、身体だけでなく、脳にも影響を及ぼし精神的にもダメージを受けることが分かりました。この授業を受けて周りからの誘いに軽く応じないようにしていきます。



3年3組



3年3組 小林心優

薬物は自分にとって無縁だと思っていたけれど、勧められたりするかもしれない。今回の学習を通して、勧められても騙されず、断る強い意思を持って生活していきたい。「ダメ絶対」



3年4組



3年4組 栗島莉音

DVDを見て多くの薬物があることを知りました。薬物を使用することによって、家族や仲間、大切な存在を失うことに繋がる事を学び、薬物使用に意味がない事が分かりました。



講師の皆さん
ありがとうございました